



## ACLARA ERNESTO NEMER...

# Sigo siendo secretario

**Asegura titular general de Gobierno que está dedicado a su responsabilidad en el gabinete estatal**

Mary González  
mary.gonzalez6@hotmail.com

**E**l secretario general de Gobierno, **Ernesto Nemer**, dejó en claro que la única responsabilidad que tiene es cumplir con su encomienda en la administración que encabeza el gobernador **Alfredo del Mazo Maza**. "Yo tengo una sola responsabilidad, que fue la que me encomendó el señor gobernador, ser secretario general de Gobierno, y haré mi mejor esfuerzo, hasta el último día, al frente de esta responsabilidad y a ello estoy dedicado todos los días", aclaró.

A unos meses de iniciar la contienda por la gubernatura del Estado de México, indicó que **respeto a sus compañeros priistas que han manifestado interés por buscar la candidatura, pero que él continuará en el cargo que ostenta**. **Ernesto Nemer** puntualizó que está dedicado al cien por ciento a mantener la gobernabilidad en

el estado, así como a consolidar las políticas públicas de desarrollo regional y los programas de gobierno, a través de las **Mesas de Fortalecimiento Municipal**, atendiendo puntualmente las instrucciones del **gobernador Alfredo del Mazo Maza**.

"Hay que respetar a todos, todos tienen formas distintas de ser", agregó.

En una reunión con algunos medios de comunicación, consideró que las manifestaciones recientes de priistas con deseos de buscar encabezar al Edomex no significan una falta de control político, por el contrario **"malo sería que nadie quisiera participar"**. Aquí nadie mueve el tapete a nadie, me parece

que todo es parte de lo que cada quien quiere ver hacia adelante, expresó.

Destacó que su labor como secretario general ahora también incluye los balances que cada semana informa a través de los mensa-

jes a medios, para dar a conocer las estrategias y coordinación que mantiene con los tres órdenes de gobierno en materia de seguridad y otros temas relevantes.

Respecto a quienes han manifestado su deseo de participar en la próxima elección de 2023 rumbo a la gubernatura del estado, **Ernesto Nemer precisó que es respetuoso. Además, acentuó que en el PRI hay unidad**.

A la fecha, la actual **secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral Vela** y los diputados federales **Ana Lilia Herrera Anzaldo** y **Ricardo Aguilar Castillo** han manifestado su deseo de ser tomados en cuenta para el proceso electoral del próximo año.

Con respecto a la alianza, consideró que podría ser una buena oportunidad pero que cada partido tiene su forma de hacer política y de las encuestas dijo que éstas pueden reflejar muchas cosas, quizá una fotografía del momento y circunstancias que pueden cambiar en cuestión de instantes.

